

Del 21 al 27 de octubre

# NEWSLETTER N°60

Compilado de noticias semanales



## Alcalde Aquiles Alvarez presentó el Challenger Ciudad de Guayaquil que tendrá un componente social

Del 28 de octubre al 3 de noviembre se realizará la edición XX del Challenger Ciudad de Guayaquil que reunirá a 32 tenistas de todo el mundo. El torneo se llevará a cabo en el Anexo Guayaquil Tenis Club, en superficie de arcilla, y repartirá USD 82.000 en premios y 75 puntos ATP al ganador del certamen. El Alcalde Aquiles Alvarez ofreció detalles de esta competencia en una rueda de prensa desarrollada la mañana del martes 22 de octubre.

[Leer más](#)

## Alcalde Aquiles Alvarez entregó renovada calle Portete en beneficio de 10.000 ciudadanos

El Alcalde de Guayaquil, Aquiles Alvarez, entregó la renovada calle Portete, en el tramo comprendido desde la Teodoro Wolf hasta el Puente que cruza el Estero Salado, a la altura de la antigua P.J. El personero municipal, acompañado de la Vicealcaldesa Blanco López y concejales, recorrió la vía en la que constató la obra efectuada, la cual otorga una nueva imagen al sector. La inversión fue de USD 1987.000.

[Leer más](#)



## Programa 'Esperanza Ciudadana' atendió a 3.300 personas en un año

El programa "Esperanza Ciudadana", impulsado por EP DASE, cumplió su primer año de gestión con un impacto de 3.300 ciudadanos beneficiados con la entrega de 2.400 sillas de ruedas, 500 andadores y 400 bastones. Ahora, para este segundo año, el programa pasará de un modelo asistencialista a uno de ayuda integral, con un enfoque en mejorar la salud mental de los ciudadanos.

[Leer más](#)

## Alcaldía de Guayaquil concluye la construcción del paso peatonal en la autopista Narcisca de Jesús

Esta nueva obra permite a los moradores cruzar la vía con seguridad. El paso peatonal, que tiene una longitud de 68 metros, se destaca por su diseño inclusivo y recreacional. Está equipado con 68 reflectores, 20 postes con lámparas solares, quioscos, estacionamientos para bicicletas y diversas especies arbóreas, todas ellas con su sistema de riego. Asimismo, cuenta con rampas de acceso, lo que la convierte en una estructura accesible para personas con movilidad reducida.

[Leer más](#)



## Los violines del Holocausto resonaron con la Orquesta Filarmónica Municipal de Guayaquil

Ocho violines cargados de historia resonaron con la Orquesta Filarmónica Municipal de Guayaquil, en el Teatro Centro de Arte, transportando al público durante dos horas a un viaje emocional a través de la música y la memoria. El concierto Violines de la Esperanza tuvo como protagonistas a instrumentos rescatados del Holocausto Judío durante la II Guerra Mundial, donde la música ofreció un escape emocional al pueblo hebreo en medio del sufrimiento.

[Leer más](#)

## Segura EP incorporó 661 nuevos agentes de control municipal para Guayaquil

La Empresa Pública Municipal para la Gestión de Riesgos y Control de Seguridad de Guayaquil, SEGURA EP, incorporó 661 nuevos Agentes de Control Municipal. La ceremonia se realizó en el Estado Christian Benítez del Parque Samanes, marcando un hito importante para la seguridad ciudadana. El proceso de selección, que comenzó en noviembre de 2023 con 22.705 aspirantes, concluye con la incorporación de 661 agentes.

[Leer más](#)



## ATM firmó contrato con la compañía Metrourbano para la operación de la Troncal 4

La operación de la Troncal 4 del sistema Metrovía, que conecta el Suburbio con el centro de Guayaquil, se hizo realidad el lunes 21 de octubre con la firma del contrato de alianza estratégica entre la Agencia de Tránsito y Movilidad (ATM) y la Compañía de Transporte Metrourbano. El evento contó con la presencia del alcalde de Guayaquil, Aquiles Alvarez, como testigo de honor, así como de Manuel Salvatierra, gerente de la ATM, y Miguel Martínez, gerente general de Metrourbano.

[Leer más](#)

## Chongón contará con dos nuevos parques que beneficiarán a más de 36.700 habitantes

Estas áreas beneficiarán a más de 36.700 habitantes de Chongón, y reactivará la economía de los propietarios de pequeños y medianos negocios ubicados en estos sectores. La inversión en el proyecto asciende a USD 2'430.000, y se estima que generará alrededor de 2.400 empleos directos e indirectos durante su construcción. La fecha de entrega está prevista para marzo de 2025.

[Leer más](#)



## Recorrido de buses urbanos se reanuda en la calle Esmeraldas, tras demolición del edificio Fantasía

Desde el lunes 28 de octubre de 2024, 18 líneas de buses urbanos volvieron a su recorrido normal por la calle Esmeraldas, tras la culminación de los trabajos municipales de demolición del edificio Fantasía, que estuvo ubicado en la Av. 9 de Octubre, entre José Mascote y Esmeraldas. Por motivos de seguridad fue necesario el desvío de varias rutas que retomaron su circulación por la calle Esmeraldas. Así también, se ajustó el sistema semafórico y de señalización en la zona.

[Leer más](#)

## 348 niños con discapacidad recibirán atención en ATI de Puerto Liza

La Dirección de Inclusión Social del Municipio de Guayaquil inauguró un ATI (Área Territorial Inclusiva) en Puerto Liza, ubicado en la calle Venezuela, entre Alfredo Guerrero Valenzuela y Federico Godín, en el suroeste de Guayaquil. Este punto dará atención a 348 niños, de acuerdo a la información registrada en el Registro Social Municipal (RSM) de personas con Discapacidad, Necesidades Pedagógicas y Trastornos Emocionales, en las especialidades de terapias: psicológica, psicopedagógica, rehabilitación física, lenguaje, desarrollo de habilidades artísticas. El horario de atención es desde las 8:30 hasta las 17:00.

[Leer más](#)



## La Casa Guayaca, en la Atarazana, atenderá en 7 frentes sociales

EP DASE hizo el lanzamiento del Polifuncional DASE en La Atarazana que llevará el nombre de Casa Guayaca. Este renovado espacio ofrecerá atención de Guayaquil en 7 frentes. Es así que, a través de EP DASE, se impartirán cursos de habilidades productivas y se ofrecerán servicios en los cementerios municipales.

[Leer más](#)

## Ciudadanos cantaron y bailaron en el concierto internacional que ofreció la Alcaldía de Guayaquil

Un concierto internacional brindó la Dirección de Turismo y Eventos Especiales del Municipio de Guayaquil en la Concha Acústica del Parque Samanes ante la presencia de 15.000 personas. Artistas nacionales y, desde Colombia, Jessi Uribe y Paola Jara, pusieron a bailar, cantar y aplaudir a los ciudadanos que se dieron cita la tarde y noche de este sábado 26 de octubre de 2024 en la Concha Acústica. El concierto gratuito se desarrolló con normalidad y seguridad.

[Leer más](#)



## 32 equipos iniciaron el torneo de fútbol "Copa Autoridad Aeroportuaría Alcaldía de Guayaquil"

Con la participación de 32 equipos, la Autoridad Aeroportuaría de Guayaquil, inauguró el primer campeonato de fútbol senior en la Comuna San Pedro de Chongón. El torneo, denominado 'Copa Autoridad Aeroportuaría Alcaldía de Guayaquil', se disputará en 8 grupos y los mejores van a la final que se jugará el 7 de diciembre del 2024.

[Leer más](#)